

Evidencia 151: Análisis sobre la sostenibilidad del título correlacionando las diferentes dimensiones.

1. Evaluación y mejora del rendimiento académico

El análisis del rendimiento académico durante los últimos años muestra un comportamiento positivo que refuerza la sostenibilidad del título. La tasa de rendimiento del título supera el 90% en los últimos cursos 2020-2023. La tasa de ocupación sufrió una bajada en el curso 2021/22 (82,86%) respecto al curso previo 2020/21 (102,86%), que fue mejorada en el curso 2022/23 (92,86%). El Grado en Enfermería sigue teniendo alta demanda como primera opción en pruebas de acceso.

La tasa de éxito del título se ha mantenido en torno al 90% y la de eficiencia en un 100% en los cursos consecutivos. La tasa de graduación del título ha ido en aumento en cada uno de los cursos: 2020/21 (67,61%), 2021/22 (73,68%) y 2022/23 (81,08%). Así como también ha aumentado el número de egresados por curso.

En cuanto a la tasa de abandono del título, ha ido decreciendo a lo largo de los cursos: 2020/21 (29,58%), 2021/22 (13,16%) y 2022/23 (9,46%).

Los datos demuestran la alta ocupación, el crecimiento en la demanda y la disminución en la tasa de abandono. Todo ello asegura la sostenibilidad y la relevancia de la titulación.

2. Evaluación y mejora de la calidad de la enseñanza y el profesorado

El porcentaje de profesorado con vinculación permanente implicado ha aumentado en un 20% en 2022/23. Así como también ha mejorado el nivel de satisfacción con la actuación docente del profesorado. Este incremento es relevante y asegura una mayor estabilidad, dedicación y compromiso con el título.

En el año 2022 se realizó un convenio con ANECA para que los profesores del centro tuviesen la posibilidad de solicitar sexenios de investigación, en el curso 2022/23 fue reconocido un sexenio. El número de profesores con grado de doctor ha aumentado ligeramente desde 2020 a 2023.

3. Evaluación de la inserción laboral y satisfacción con la formación recibida

La inserción laboral tras la obtención del título es elevada, los egresados ocupados iniciales superan el 70%, siendo el tiempo medio en obtener el primer contrato de unos tres meses. La adecuación de la actividad laboral a la titulación es elevada y se ha incrementado en el último curso.

El nivel de satisfacción de los egresados con la formación recibida ha aumentado en los últimos años, pasando de un 4,36 sobre 5 en el 2020-21 a un 4,75 en el 2022-23.

La mayoría de los egresados tienen un contrato relacionado con su formación en enfermería en un corto período de tiempo, lo que refuerza la pertinencia de la titulación. La satisfacción de las personas egresadas con la formación recibida ha sido alta, al igual que la satisfacción de los empleadores.